



峰山学園保幼小中一貫教育だより

令和8年2月号

峰山学園事務局（峰山中学校内）TEL：0772-62-0359



教育目標

目指す子ども像

ふるさとを愛し、多様な人とつながりながら学び、探究し続ける子どもの育成

- 主体的に学び続ける子ども
- 人を思いやり仲間と共に高め合える子ども
- 粘り強く挑戦し続ける子ども

新たなステージに向かって前進！

峰山中3年教室前に掲示された1,2年生からの応援メッセージ



願書の清書や面接練習等の受験準備をする3年生



3学期がスタートし、1ヶ月が過ぎました。予報通りの大雪となり、小・中学校では休校にせざるをえない日もありましたが、保護者や地域の皆様のご協力・ご支援のもと、子どもたちは安全・安心に登下校することができました。ありがとうございました。

さて、1年のまとめである3学期も2ヶ月を切りました。子どもたちが現学年で付けるべき力をしっかりと身に付け、次のステージに自信をもって臨めるよう、各園・各校では、様々な取組や準備を進めています。特に、義務教育を終える中学3年生にとっては、今が一番苦しく不安な時であると思います。そのような中にあっても自分の将来に夢をもち前向きに歩んでいけるよう、子どもたちの思いを理解し寄り添いながら、丁寧なサポートに全力で取り組んでいきたいと思います。今後も引き続き、保護者、地域の皆様には温かなご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

中学2年生が立志式を行いました！

2年生では、職場体験等の学習を通して、将来のことを考えたり、自分自身を見つめ直したりしてきました。こうした学習をふまえ、立志式では、自分の将来に向け、どんなことを頑張りたいのか、どんな人間になりたいのか等を自分の言葉で語りました。自分の決意を表す漢字を手に、堂々と発表する姿に感動すると同時に、大人への階段を確実に上っていることを感じました。



たくさんの保護者に見守られながら発表

小学校体験入学実施！

※峰山小学校は2月12日に実施予定

1月29日にいさなご小学校、2月4日にしんざん小学校で体験入学が行われました。いさなご小では、いさなご小と長岡小の1年生が合同で年長児をサポートしました。年長児は、1年生が優しく丁寧に接してくれたので、とても楽しそうに学習したり遊んだりしていました。小学校への入学がより一層楽しみになったようです。



「ぱっちゃんかえる」を作っています



線なぞりを見守る
1年生



運動会や学習発表会等の行事について紹介しました。



疾走
「こおり鬼」で全力



メダルをプレゼント



感想を堂々と
言う年長児

長岡小といさなご小の交流事業

4月からのスタートが円滑に切れるよう、2校間では数々の交流事業を行っており、多くの保護者、地域の方に参観していただいているいます。

左義長では、いさなご小、長岡小それぞれの各学年の代表が新年の決意を堂々と述べました。

学年代表
決意発表



地域の協力を得て実施「左義長」

3年生合同授業 外国語



保育・教育活動の様子紹介

峰山こども園

雪遊びを存分に楽しんでいました



子ども園の子どもたちは、園庭では雪遊び、室内ではこま回しやあやとり等、様々な遊びに挑戦しています。避難訓練では先生の指示をしっかりと聞き行動していました。

ゆうかり子ども園

特別警報を想定した「避難訓練」の様子です。整然と集合し話を聞いていました。



小学校では、つながりを大切に、大縄大会(発表会)を実施！

長岡小



4チームに分かれ、練習の記録を更新できる
よう支え合いながら頑張りました。

いさなご小



※峰山小学校は2月10日に実施予定

しんざん小



4チームそれぞれが1・4年、2・5年、3・6年のペア学年に分かれ頑張りました。



峰山中

「みねちゅう Career Design Forum」開催！

1月28日に丹後文化会館にて「みねちゅう Career Design Forum」が行われました。これは「学びのための情報活用能力」のアップデートを目指すことをねらいとして進めてきた「峰山中学校CAREER DESIGN PROGRAM 2025」の集大成となるものです。「出かけよう!未来の自分探究の旅へ!!」～直接体験からグローバル社会へ～というキャッチフレーズのもと、中学2,3年生が、「峰中ネットポリシー」や「京丹後市を活性化するためのプロジェクト」など、これまでの取組や体験で学んだり考えたりまとめたりしたことを発表したり、パネルディスカッションしたりしました。

ネットの活用や市の活性化、そして自分の今後の生き方等について、自分の考えや思いを堂々と語る中学生の姿に、頬もしさを感じると共に、京丹後市の明るい未来を感じました。



市活性化についての提言をする3年生



大学での学びを発表する2年生



2年生による「峰中ネットポリシー」についての提案



3年生によるパネルディスカッション



助産師による講話学習

「いのち・心・体の学習(小学校)」「性に関する教育(中学校)」として、生命の誕生や命の大切さについて、9年間を通して系統的に学習します。



赤ちゃん人形を抱っこ

出産の様子等を映像で視聴

栄養教諭による「食に関する指導」

中学校の栄養教諭が、中学校だけではなく、小学校に出向き「食に関する指導」を実施します。全学年を対象として発達年齢に応じた内容で、子どもたちに食生活について理解させたり考えさせたりしています。1月は峰山小で行いました。



一年生



2年生